

herbstseminare

Die Herbstseminare des Oberlaa-Teams
Mit aktuellen Themen zur Auffrischung

Reed Exhibitions
Messe Wien
und vergleichbare
Räume in den
Bundesländern



konzept des erfolges

Die Themen, das Team, das Arbeitsbuch

Kurhalle Oberlaa
im Jahr 1979



ÖGWT
IHR SERVICE-NETZWERK

Das Oberlaa-Vortragsteam hält im Herbst in ganz Österreich eine Serie von Seminaren zu aktuellen Themen nach dem "System Oberlaa" ab.

Die größte Veranstaltung mit über 800 Teilnehmern findet alljährlich Ende Oktober im Rahmen der Gewinn Messe in Wien statt. Daneben bestreitet das Oberlaa-Vortragsteam im Oktober und November weitere sieben Seminare in den Bundesländern, die von der Akademie der Wirtschaftstreuhänder veranstaltet werden: die „Großen Akademie Herbstseminare“.

Akademie der
Wirtschaftstreuhänder

GEWINN
DAS WIRTSCHAFTSMAGAZIN FÜR IHREN PERSÖNLICHEN VORTEIL

Insgesamt werden die Herbstseminare von über 3.500 interessierten ZuhörerInnen besucht. Das ganze Jahr gerechnet, nehmen an den Seminaren nach dem „System Oberlaa“ mehr als 10.000 BesucherInnen teil.

Der anhaltende Erfolg der Seminare freut neben den Referenten und Veranstaltern auch die zahlreichen Medienpartner und Aussteller, die bei den Seminaren ihr Leistungsangebot präsentieren.



Praxisnahe Themen, die in kurzen Beiträgen von Praktikern erklärt werden, sind seit den Anfängen des Seminars im Jahr 1979 das zentrale Anliegen des Referententeams. Humorvolle Einlagen tragen zur Auflockerung des Vortrages bei.

Die jeweils etwa 40 aktuellen Themen sollen sowohl Steuerberater-KollegInnen als auch qualifizierte MitarbeiterInnen auf den letzten Wissensstand bringen, der für die Erstellung der Jahresabschlüsse und Steuererklärungen sowie für die laufende Beratung ihrer Klienten erforderlich ist.

Das Foto zeigt den Mastermind und langjährigen Leiter des Seminars, Maximilian Hackl, zwischen Günther Hackl und Eberhard Wobisch, die ebenfalls von der ersten Stunde an mit dabei waren. Das Team wurde zwischenzeitlich modifiziert und um drei routinierte PraktikerInnen erweitert, nämlich Gabriele Hackl, Waltraud Mäder-Jaksch und Georg Wilfling.

Ursprünglich fand das Seminar in der Kurhalle Oberlaa statt. Daher kommt der Name „Seminar Oberlaa“, der als gut eingeführte Marke beibehalten wurde.

Im Unterschied zu vielen anderen Seminaren wird im Vortrag auf Powerpoint-Folien verzichtet. Der Unterstützung des Vortrages dient ein über 200 Seiten dickes Arbeitsbuch mit zahlreichen Übersichten und Beispielen, das österreichweit als Nachschlagewerk verwendet wird.



seminar oberlaa

Das Original.

Gabriele Hackl · Günther Hackl · Waltraud Mäder-Jaksch · Georg Wilfling

seminaroberlaa klassisch

Das Intensivseminar für die Praxis
Jahresabschluss, Steuererklärungen, Beratung

Austria
Center Vienna



Seit 2006 findet das Seminar Oberlaa im Austria Center statt. Das Seminar wird alljährlich an einem Mittwoch und Donnerstag im März oder April abgehalten und regelmäßig von rund 4.000 Kolleginnen und Kollegen, sowie von deren qualifizierten MitarbeiterInnen und zahlreichen Damen und Herren der Finanzverwaltung und des BFG besucht. Das besonders attraktive Preis-Leistungs-Verhältnis soll eine möglichst breite Teilnahme ermöglichen.

Dieses Seminar ist für alle jene gedacht, die Jahresabschlüsse und Steuererklärungen selbst erstellen oder daran Interesse haben und ihr Steuerwissen auf aktuellem Stand halten wollen.

Nach dem Vorbild des Seminars im Austria Center und ebenfalls anhand des Arbeitsbuches Oberlaa finden in Bregenz, Graz, Innsbruck, Linz, Pörschach und Salzburg zeitnah ähnliche Seminare statt, bei denen die Vortragsteams aus anerkannten Experten des jeweiligen Bundeslandes bestehen.



seminaroberlaa special

Die Alternative zum klassischen Seminar Oberlaa
Speziell für die Beratungspraxis

Kongresszentrum
Hofburg, Festsaal



Als Alternative zu den beiden Seminartagen im Austria Center wurde im April 2011 erstmals in kleinerem Rahmen ein Oberlaa Special angeboten und erfreulich gut angenommen. Dieses Seminar ist für alle Kolleginnen und Kollegen gedacht, die in erster Linie an aktuellen Steuerfragen für die Beratungspraxis interessiert sind.

Den Abschluss des Seminars bildet die Beantwortung von Fragen der Seminarteilnehmer und eine Diskussion darüber mit Open End.

Neben der etwas anderen Schwerpunktsetzung, dem kleineren Rahmen und dem besonderen Ambiente der Hofburg unterscheidet sich das Special auch durch die All-Inclusive-Ganztagesverpflegung vom klassischen Seminar Oberlaa im Austria Center.



seminaroberlaa NÖ

Die „Niederösterreich-Variante“
des klassischen Seminars Oberlaa

Messe
Wieselburg



Das Seminar Oberlaa NÖ in Wieselburg soll Kolleginnen und Kollegen aus der Umgebung durch kürzere An- und Abfahrtszeiten den Seminarbesuch erleichtern. Das Programm ist identisch mit dem Klassiker im Austria Center.

Die Wieselburger-Halle der Messe Wieselburg bietet einen geradezu idealen Rahmen für das Seminar. Tageslicht und ein fast stufenlos erweiterbarer Vortragsraum tragen zu einem überaus angenehmen Ambiente bei. Parkmöglichkeiten bestehen sogar unmittelbar vor der Halle.

Die Wieselburger-Halle ist über eine geschlossene Brücke mit dem Eingangsbereich und den Pausenräumen verbunden. Dort und auf der Brücke findet sich ausreichend Platz für Aussteller und anregende Pausengespräche.

Informationen zu allen Seminaren unter:
www.seminaroberlaa.at, Mag. Michaela Kern,
m.kern@seminaroberlaa.at oder Tel. 0660-313 38 09

Herausgeber: Seminar Oberlaa GmbH
Für den Inhalt verantwortlich:
Prof. Dr. Günther Hackl, 1070 Wien
Fotos: ACV, Hofburg Wien, Messe Wien,
Messe Wieselburg, Fotostudios Wilke,
Ehringer und Doris Kucera